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o plantio de minitomates tanto no primeiro quanto no segundo semestre do ano é outra

potencialidade da agricultura irrigada do Vale do Submédio São Francisco. Pesquisas

recentes para avaliação de desempenho agronômico de cultivares, avaliação de qualidade

dos frutos e a viabilidade econômica revelam que o plantio dessa hortaliça é mais uma opção

de renda para os agricultores e o incremento da economia regional. Os minitomates são

produtos diferenciados, normalmente separados em dois tipos: "cereja" e "grape".

Na década de 1980 até meados da seguinte, o Vale foi importante pala de produção de tomate

para o processamento industrial. Por uma série de razões, entre as quais os problemas

fitossanitários, perdeu esse posto para a o Estado de Goiás. Entretanto, a produção para o

mercado fresco, mantém-se basicamente pelo uso do mesmo tipo de tomate, com hábito de

crescimento determinado (tipo rasteiro), inicialmente indicado para processamento, com

relativo sucesso.

Vale destacar que o pleno sucesso na produção está relacionado aos devidos cuidados ao

longo de todas as etapas de produção e pelo correto manejo da cultura.


